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Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, na sede da AGECEF/BA, 
sito Av. Manoel Dias da Silva, nº 1.499 – Pituba – Salvador – BA, os membros da 
DIRETORIA EXECUTIVA: Antonio José Vianna de Oliveira, Luciano Martines Costa 
Talavera, Antonio Messias Rios Bastos, Karem Alyne Santana Guimarães, Paulo 
Roberto do Amor Divino de Souza e Glauber de Moura Carneiro. CONSELHO 
DELIBERATIVO: Sâmio Cássio de Carvalho Melo e Rogério Magalhães da S. Teixeira. 
CONSELHO FISCAL: Pedro Barbosa de Oliveira Neto. ASSOCIADOS: Danielle 
Rodrigues Oliveira.  RELATOR: Paulo Roberto do Amor Divino de Souza reuniram-se 
para tratar da pauta a seguir:

1º ITEM – AVALIAÇÃO DA GESTÃO 2016 

  

Messias inicia a reunião apresentando Suely (GIPES) que fez uma demonstração do 
Curso de Meditação Guiada, para os funcionários, Curso de Técnica de Respiração (a 
proposta) – na CAIXA – ou na AGECEF/BA; Aula experimental; Karem fala sobre o 
patrocínio para o Encontro Anual; Glauber fala da desvinculação da AGECEF com o 
Encontro; Divulgação do subsídio recebido para todos os associados; Paulo fala sobre 
planejamento dos passos da AGECEF até final do ano; a FENAG está um pouco 
distante (opinião de muitos associados); Messias fala que Anselmo a princípio respeita 
a AGECEF/BA e que ele e Luciano o visitaram para falar da relação entre SR e 
AGECEF e seus limites; falou da reunião do Conselho que ocorrerá dia 20/10 na SR; 
Vianna propõe marcar reunião (almoço) com Anselmo para saber a forma que ele 
conduzirá a SR – os presentes concordaram; FENAG – Messias identificar as pessoas 
com mesma concordância que a AGECEF/BA para uma união de forças – Vianna 
falará com elas; Luciano fala que percebeu as mudanças, porém é preciso mudar a 
“cabeça” da FENAG; Luciano falou que precisa relembrar e refazer as bandeiras; 
Vianna falou dos diversos temas abordados do Jornal Nossa AGECEF; Luciano fala das 
Eleições FENAG – importância de contactar os presidentes das AGECEF’S. Vianna 
falou que fará; Messias fala do Encontro da ANBERR (11 a 13 de novembro em 
Brasília) – quem irá esse ano – Messias; Reajuste da mensalidade a partir de Novembro 
para R$ 43,00; Glauber fala da Eleição APCEF de ter uma campanha com apoio da 
AGECEF, porém sem concordância unânime; os presentes concordaram em colocar no 
Jornal sobre a Eleição; Messias falou de não desamparar os colegas que participaram 
do Ato no Dois de Julho. 

2º ITEM – O QUE OCORRER 

Devido ao grande interesse pelo item anterior da pauta, este não teve desdobramentos. 



Nada mais tendo a tratar, o Presidente Antonio Jose Vianna de Oliveira, agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião às 21h13min. Eu, Ana Elisa 
Guimarães Alves lavrei a presente Ata. 
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